
Stellengesuch vom 27.10.2018

Game Design Studien-Absolventin sucht Einstieg in

die Games Branche // Game Design Student

(graduate) is looking for a job

Name: Kristin Parnitzke

Alter: 23

Höchster Bildungsabschluss: Bachelor of Arts

Kontakt

E-Mail: KristinParnitzke[at]hotmail.com

Homepage: www.linkedin.com/in/kristin-parnit

zke

Beschreibung

Art der Beschäftigung: Vollzeit

Eintrittsdatum: ab sofort

Einsatzort: Deutschland/Germany,

Österreich/Austria, England

Eine englische Version folgt nach dem deutschen Text. //

You will find the english version below.

Hallo!

Mein Name ist Kristin und ich habe am 13. Mai 2018 die Universität mit dem Titel "Bachelor of

Arts" beendet.

Im Moment suche ich nach einem Job oder Praktikumsplatz, vorzugsweise als Junior Projekt

Manager, QA (Tester), Support Mitarbeiter oder Community Manager.

Die einzige Erfahrung die ich bislang sammeln konnte war während meiner Studienzeit. Hier

haben wir den Umgang mit Programmen wie Photoshop, Maya, Illustrator, Unity und After

Effects gelernt.

Während unseres Abschlussprojektes habe ich unser Team koordiniert. Ich habe

Teammeetings organisiert, sowie geleitet und mich um das Projekthandbuch gekümmert.
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Zu meinen Stärken gehört vorallem mein Durchhaltevermögen (Geduld) und meine

Begeisterung für Videospiele, wie MMORPGs, FPS und Single Player Spiele.

Kurzum: Mir ist es wichtig das ein Spiel nicht nur gut wird, sondern auch gut dargestellt wird.

Sei es während der Produktion als Projektmanager, während der Vermarktung oder indem

man die Community auf dem laufenden hält und Fragen beantwortet.

Zusätzlich beherrsche ich Deutsch auf Muttersprachniveau und Englisch in Schrift und

Sprache.

Selbstverständlich kann ich nicht nur selbstständig arbeiten, sondern

auch in einem Team. Ich würde es somit durch Einsatzbereitschaft, Zuverlässigkeit und

Teamgeist stärken. Ebenso bin ich aufgeschlossen, pünktlich und organisiert.

__________

Hello!

My name is Kristin and I finished university on the 13

th

 of May 2018 with a "Bachelor of Arts"

degree.

At the moment I am looking for a job or an internship as Junior Project Manager, QA

(testing), as a member of the Support team or Community Manager.

The only experience I got is through my university, where we learned to work with programs

like Photoshop, Maya, Illustrator, Unity and After Effects.

On our final project I coordinated our team. I organized and led teammeetings and took care

of our Project Manual.

My biggest strenghts are my endurance (patience) and passion for video games. I like

MMOPRGs, FPS and Single Player Games.

Long story short: I'm very concerned that a game is good and presented the right way. Either

by helping with the marketing, while producing it or keeping the Community updated.

My native language is German, but I can also communicate in English.

I can either work alone, with other people or in a team. I am punctually, organised, open
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minded and I would enlarge a team with independent work, preparedness, dependability and

team spirit.
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